

One should read about historical sites before sightseeing

<p>Мнение Я думаю, что нужно прочитать о месте, которое он или она хочет посетить, прежде чем отправиться туда.</p>	<p>Мнение I think that one should read about a place he or she wants to visit before going there.</p>
<p>1.утверждение Прежде всего, если человек что-то читает перед посещением, он лучше запомнит информацию.</p>	<p>1.утверждение First of all, if a person reads something before visiting, they will <u>remember</u> the information better.</p>
<p>пример Например, есть поговорка: «Повторение - мать учения».</p>	<p>пример For example, there is a <u>saying</u>, “revising is the mother of education.”</p>
<p>2. утверждение Во-вторых, не нужно иметь гида, если люди сами узнают о местах, которые хотят посетить, сами.</p>	<p>2. утверждение Secondly, one does not need a <u>guide</u> if people learn about the places they want to visit themselves.</p>
<p>пример Например, человек может прочитать все по книгам или Интернету, а затем пойти в то место, чтобы увидеть что он хочет своими глазами.</p>	<p>пример For instance, a person can read everything by <u>books</u> or the Internet and then go to the place just to see what they want with their own eyes.</p>
<p>Это может сэкономить много денег для путешественника.</p>	<p>It can <u>save</u> a lot of <u>money</u> for the traveler.</p>